

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 7. November 2016

ADFC-Fahrradklima-Test läuft noch bis zum 30. November

Alle 2 Jahre haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit beim ADFC-Fahrradklima-Test die Städte und Gemeinden aus der Perspektive der Radfahrer zu beurteilen. Die Beurteilung findet unter anderem unter Gesichtspunkten wie: Was bietet eine Stadt für ihre Radler? Wie sicher und komfortabel kommen sie von A nach B? Wie gut sind diese Punkte miteinander vernetzt? Diese und weitere Fragen werden vom ADFC auch in diesem Jahr wieder gestellt. Schon bei der Teilnahme an der Umfrage im Jahr 2012 erreichte Mühlheim den 1. Platz, 2014 den 2. Platz innerhalb des Landkreises Offenbach.

Bürgermeister Daniel Tybussek hierzu: "Natürlich freue ich mich über die hervorragenden Ergebnisse der letzten Jahre, ich sehe aber auch die Verantwortung, sich nicht auf ihnen auszuruhen, sondern den eingeschlagenen Weg konsequent fortzuschreiten und mögliche Schwachstellen mit dem gewonnen Feedback aus den Umfragen erkennen zu können und zu optimieren. Deshalb sind wir als Stadt auf die Teilnahme möglichst vieler Bürgerinnen und Bürger angewiesen". Nun steht der Aufruf zur Umfrage, neben vielen weiteren nützlichen Informationen für den lokalen Radler, auch wieder auf der Homepage www.adfc-muehlheim.de.

Direkt teilnehmen an der Umfrage kann man bis zum 30. November unter www.fahrradklima-test.de, hier sind auch die Ergebnisse aus den vergangenen Jahren noch zu finden. "Ich möchte mich beim ADFC Mühlheim für die hervorragende und stets fruchtbare Zusammenarbeit, die vom Club und seinen Mitgliedern ehrenamtlich übernommen wird, bedanken. Der ADFC stellt in unserem Stadtleben etwas Besonderes dar. Nicht nur Umfragen wie diese, die uns als Verwaltung wichtige Informationen liefern, sondern auch zahlreiche angebotene Touren und Aktionen, aber auch das Stadtradeln sind Teil unserer gemeinsamen Erfolgsstory", so Daniel Tybussek abschließend.